

Ciudad de México, a 10 de enero de 2024.

GUILLERMO VALLS ESPONDA, MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TFJA, CONVOCA A TRABAJAR CON UNIDAD Y COMPROMISO

En un mensaje con motivo del inicio del año 2024, dirigido a las Magistradas, Magistrados y a todo el personal que labora en el Tribunal Federal de Justicia Administrativa, el Magistrado Presidente Guillermo Valls Esponda reconoció y agradeció el trabajo realizado en el año previo, que permitió "alcanzar cifras positivas y avances significativos" y destacó que "con cooperación, organización y trabajo en equipo damos pasos firmes en el proceso de renovación de nuestro órgano jurisdiccional, con la misión de entender y adaptarnos al tiempo que vivimos, con el único propósito de trabajar por México".

Se dijo confiado en que, con eficiencia, eficacia, armonía y respeto, en este 2024 se podrán alcanzar las metas trazadas en el Plan de Trabajo 2023-2025, como el aprovechamiento de las tecnologías de la información y comunicaciones, así como la instauración del Centro de Mediación, que contribuirán a lograr "una justicia más efectiva, cercana a las necesidades de los justiciables".

El Magistrado Presidente invitó a todas y a todos a trabajar unidos y a mantener siempre presente el compromiso con la institución para impartir justicia de manera eficiente e impecable, lo que redundará en la consolidación innovadora del TFJA.

--ooOoo--



--ooOoo--

Sigue nuestras redes sociales y no te pierdas ninguna actualización; encuéntranos en X [@TFJA_Mex_Ofi](#), Instagram [@TFJAMexico](#) y Facebook [@TFJAMexico](#).